

令和8年1月1日

患者様各位



～冬の朝焼けに染まる茅ヶ崎市内～

新年、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

2026年の始まりにあたり、日々の暮らしや社会の動きを改めて見つめ直す時期でもあると感じております。近年は、私たちを取り巻く環境が少しづつ、しかし確実に変化しており、生活の中で「当たり前」だったことが見直される場面も増えてきました。そうした変化の積み重ねの中で、新しい年を迎えたことに、静かなありがたさを感じていらっしゃる方も多いのではないでしょうか。

さて、変わりゆく時代の中にあっても、変わらず人々の心を熱くするものの一つがスポーツです。テクノロジーの進歩により身体強化の分野は発展しているかもしれません、その根底にあるのは、やはり人間が持つエネルギーそのものです。今年は7月にFIFAワールドカップが開催される年でもあります。オリンピックとはまた異なる熱量で、日本中が応援ムードに包まれることでしょう。

暑い夏にも負けぬよう、私もその熱気を楽しみながら応援したいと思います。

茅ヶ崎セントラルクリニックでは、本年も安心・安全な医療の提供を第一に、日々の診療に取り組んでまいります。今後も地域の皆様に寄り添い、信頼される医療機関であり続けられるよう、職員一同努めてまいります。

皆様にとって、穏やかで実り多い一年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。



医療法人社団茅ヶ崎セントラルクリニック

院長 仙賀 裕